

Prix de l'Abonnement - Edition Quotidienne			
1 An	6 Mois	3 Mois	1 Mois
POUR LES ETATS-UNIS...	\$ 9.00	\$ 4.50	\$ 2.25
POUR L'ETRANGER.....	12.15	6.10	3.05

Les abonnements se soldent invariablement d'avance

LE NUMÉRO



CINQ SOUS

Prix de l'Abonnement - Edition Hebdomadaire			
1 An	6 Mois	3 Mois	1 Mois
POUR LES ETATS-UNIS.....	\$ 3.00	\$ 1.50	\$ 0.75
POUR L'ETRANGER.....	4.00	2.05	1.35

Les abonnements datent du 1er et du 15 de chaque mois

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans

POLITIQUE LITTÉRATURE PRO ARIS ET FOCIS SCIENCES ARTS

1er Septembre 1827

NOUVELLE-ORLÉANS, DIMANCHE MATIN, 16 FÉVRIER 1913

86ème Année

AMUSEMENTS

TULANE Ce Soir et Toute la Semaine

Matinées Mercredi et Samedi

PRIX: Soirs et Matinée Samedi 25c à \$1.50
Matinée Mercredi..... 25c à \$1.00

"Un Autre Succès de Cohan et Harris"
Beaucoup de Mystère, Rires et Scènes Saissantes
Le Triomphe le Plus Grand de New York, Chicago et Londres

OFFICER 666

Une Farce Mélodramatique par Augustin MacHugh
La Même Troupe Parfaite Qui a Présenté Cette Fameuse Comédie 8 Mois à Chicago

La Semaine Prochaine - FRITZSCHEFF

CRESCENT Ce Soir et Toute la Semaine

MATINÉES MARDI, JEUDI ET SAMEDI

PRIX: Matinée..... 15c 25c 35c
Soirs..... 15c 25c 50c 75c

ENGAGEMENT DE RETOUR SPÉCIAL
Le Succès Phénoménal de la Saison

THE TRAIL OF THE LONESOME PINE

PAR EUGÈNE WALTER
Du Livre Du Même Nom Par JOHN FOX, Jr.

"The Trail of the Lonesome Pine" est la mise en scène d'un fameux roman d'un fameux auteur par un fameux dramaturge. Trois millions d'hommes, de femmes et d'enfants ont suivi la petite fille impie de sa cabane dans les collines à travers les vicissitudes de sa lutte pour l'amour contre la fatalité, et aucun de ceux-ci ne doit manquer de voir ce que son imagination a dû lui représenter.

La Semaine Prochaine - THE ROSARY.

Aurons-nous un Jour les Pirates de l'Air?

Une étude approfondie des moyens et des procédés employés ces dernières années par les criminels amène le professeur allemand Max Nordau à conclure que les bandits utiliseront bientôt l'aéroplane.

Il est indiscutable que les cambrioleurs de grande envergure et les assassins... de profession se montrent singulièrement plus instruits que la plupart des policiers et savent admirablement tirer parti des plus récentes inventions.

Nous ne rappellerons que pour mémoire ces élégants rats d'hôtel dont les minuscules outils viennent à bout, sans effort, de toutes les serrures, de toutes les portes blindées, de tous les coffres-forts. Des escroqueries incroyables ont été commises au téléphone. Des truquages photographiques ont permis de consommer d'ignobles chantages et les voleurs ont utilisé jusqu'à la télégraphie sans fil.

On a vu des bandits poursuivis sauter sur une locomotive, la mettre en marche et l'arrêter dix ou vingt kilomètres plus loin pour sauter dans la campagne.

Et quant à l'automobile, nous avons eu récemment la preuve que les Cartouches modernes en connaissent la valeur.

L'aéroplane offrant des avantages plus grands encore, on ne saurait douter qu'un jour venant, les malfaiteurs l'utiliseront.

De Vos, le prisonnier qui s'évada si habilement du Dépôt il y a quelques mois, n'a-t-il pas raconté que, lors de sa première évasion, en Hollande, son frère, qui est aviateur, l'avait emmené loin des regards indiscrets par la voie des nuages?...

Qui nous dit que les contrebandiers n'utilisent pas déjà le monoplane ou le biplan pour passer du tabac, de l'alcool, des dentelles, nous ne dirons pas sous le nez des douaniers, mais bien haut par dessus leurs têtes?...

Chacun sait que les aviateurs volent facilement à huit cents ou mille mètres de hauteur. Le ronflement du moteur ne s'entend plus à pareille distance et c'est à peine si l'on distingue l'aéroplane lui-même. Quand le ciel est nuageux il passe complètement inaperçu.

En admettant même que les voyageurs aériens suspects fussent signalés aux gabelous, ceux-ci seraient bien obligés de les regarder passer sans chercher à les arrêter. Tout au plus pourraient-ils les signaler télégraphiquement aux autorités des villages où le navire de l'air serait supposé effectuer son atterrissage.

Seulement le truc serait dévoté à l'éveil donné. Les contrebandiers ne sont pas si bêtes. S'ils passent clandestinement leur fraude en aéroplane, ils s'arrangeront pour qu'on le sache le moins vite possible.

Mais ce ne sont pas seulement les voleurs du fisc qui peuvent tirer de l'aviation un parti qui n'aurait certes pas ravi les premiers champions de l'air.

Les bandits qui n'attendent qu'une occasion pour marcher sur les traces de Bonnot, Garnier, Vallot et consorts ne vont-ils pas utiliser le nouveau mode de locomotion au mieux de leurs intérêts?...

Ce n'est malheureusement que trop vraisemblable, affirmait dernièrement, dans un curieux article publié par une revue allemande, le professeur Max Nordau. Je connais à fond les criminels, non seulement ceux que

contiennent les prisons de notre pays, mais ceux des principaux Etats du monde entier. Une longue mission d'étude que j'ai poursuivie en Angleterre, en Italie, aux Etats-Unis, au bagne français de la Guyane et au Brésil me permet de parler des "hors la loi" en toute connaissance de cause. Je laisse de côté la basse pègre et les cambrioleurs ordinaires. Je ne fais allusion ici qu'aux bandits de grande envergure, aux dévaliseurs de banques, aux voleurs internationaux qu'on retrouve aussi bien à Monte-Carlo qu'à Saint-Petersbourg, à Londres et à Boston. Ces gens-là sont souvent organisés d'une façon étonnante. Ils possèdent de l'argent, des outils de travail qui sont de véritables bijoux, manient la dynamite avec une dextérité rare et connaissent à fond la chimie. Ils se tiennent au courant de toutes les découvertes et de toutes les inventions. Je suis persuadé qu'ils ont déjà envisagé la possibilité d'utiliser l'aéroplane pour se faciliter la besogne.

"Grâce à cet engin rapide, ils pourraient, en effet, se créer des alibis déconcertants, se rendre d'un point à un autre sans être signalés, sans laisser de traces, parcourir en quelques heures des distances énormes."

De même que les pirates de la mer échappaient jadis, par leur constante mobilité, aux navires qui leur donnaient la chasse, ceux du ciel pourraient commettre leurs méfaits avec une impunité presque absolue. Comment admettre, en effet, que les mêmes hommes ont commis leurs crimes hier à Angers, aujourd'hui à Melun, demain à Dreux, puis, malgré l'active surveillance exercée dans les gares et sur les routes, on ne verrait point passer ces individus suspects?...

On s'est déjà préoccupé d'organiser la police de l'air. Il faudra peut-être plus vite qu'on ne croit y songer plus sérieusement.

Peut-être faudra-t-il, aux frontières, installer des projecteurs puissants pour fouiller le ciel et démasquer les contrebandiers nocturnes.

Où bien encore les douaniers posséderont des ballons dirigeables qui leur permettront de stationner à bonne hauteur. La nécessité crée l'organe et nous devons combattre les bandits à mille mètres dans l'atmosphère comme nous les combattons sur terre.

Le professeur Max Nordau reprenant un fait divers très banal en apparence, arrive, grâce à une logique serrée, à prouver que les auteurs d'un vol suivi de meurtre, resté jusqu'ici mystérieux, pourraient bien être venus de loin, portés par les ailes d'un aéroplane.

Dans cette affaire, qui fit un certain bruit en Bavière, voici sept ou huit mois, l'absence totale de traces autour de la maison où fut commis l'assassinat frappa tout de suite les magistrats. Le sol était détrempé, on aurait dû relever des traces de pas, des ornements de voitures, des roues de bicyclettes ou des marques laissées par les fers d'un cheval. Rien de tout cela. On n'a jamais compris par où les malfaiteurs étaient arrivés. Or, près de l'habitation se trouvait une pelouse assez vaste. Un aéroplane aurait pu s'y poser et reprendre son vol sans laisser sur la terre la marque de son passage.

Infection et Désinfection

Comment les Médecins se Protègent Contre les Maladies Contagieuses.



S. B. HARTMAN, M. D., Columbus, O.

On s'imagine de danger d'infection de cette source.

Le catarrhe est le désordre le plus commun de la membrane muqueuse. Le catarrhe a un effet sur elle qui l'empêche de protéger le système. Les poisons sont facilement absorbés par la membrane muqueuse, s'il y a de la congestion catarrhale.

Ce qu'il y a de pire encore, c'est que le catarrhe produira des petits ulcères sur la membrane muqueuse. Ces ulcères sont quelquefois si petits qu'ils ne sont pas visibles à l'œil nu. D'autres sont larges, et produisent d'assez grandes plaques blanches. Une membrane muqueuse de cette sorte absorbera n'importe quel poison avec lequel elle sera en contact. Le médecin s'efforce de garder les membranes muqueuses libres de catarrhe. Il sait très bien que s'il s'expose à la maladie en ayant des membranes muqueuses catarrhales il ne pourra pas échapper à l'infection.

Il y a différents remèdes recommandés pour obtenir ce résultat. Mais le remède qui gardera véritablement les membranes muqueuses saines, le remède dont je fais usage moi-même, le remède que je recommande à mes malades, à mes amis, est Peruna. Peruna, s'il est pris convenablement, protégera les membranes muqueuses du catarrhe ce qui leur permettra à leur tour de protéger le corps des maladies contagieuses.

Si je pratiquais parmi des maladies contagieuses et infectieuses aujourd'hui je prendrais Peruna tous les jours pour m'assurer une condition de santé parfaite. Il n'y a pas de désinfectant assez fort pour tuer les germes de maladie qui en même temps ne sera pas nuisible au corps humain. Par conséquent, un corps en bonne santé, intériorité et extérieurement, est le seul espoir du médecin où de n'importe quel autre, comme préservatif contre les maladies contagieuses. No. 50.

Ceci n'est cependant pas le cas. Le médecin n'a aucun charme puissant pour conjurer la maladie. Il n'existe pas de semblables remèdes. La seule protection contre la maladie est la bonne santé. Etre dans une condition physique parfaite est un préservatif presque certain contre la maladie contagieuse.

Le médecin qui réussit prend soin de son corps. Il a la peau propre. Et s'il a quelques égratignures ou plaies exposées il a bien soin qu'elles ne viennent en contact avec rien de ce qui pourrait les infecter. Il est soigneux de son régime. Se trouver en présence de l'infection en état d'indigestion c'est aller au devant du danger. Manger plus que de raison est une des causes principales de la propagation des maladies contagieuses.

Plus encore que tout cela, cependant, est la condition des membranes muqueuses du corps. Les membranes muqueuses enveloppent le nez, la gorge, le larynx, les tubes bronchiques, l'estomac, les entrailles, les reins. Les membranes muqueuses protègent ces organes contre l'infection. Si les membranes muqueuses sont parfaitement normales, si elles remplissent leurs fonctions convenablement, il n'y a pas

plaudit à la généreuse initiative royale.

Bon mots.

— On se préoccupe, dans les sphères officielles, de parer aux inondations dont Paris fut le théâtre.

— Mais c'est toute la Seine à refaire!

— Une grève de gaziers est probable. Le syndicat s'agit.

— Espérons que les ouvriers sauront garder une bonne conduite.

Rentré en Angleterre, le docteur Turner a continué dans son laboratoire ses études bactériologiques sur la lèpre. Un jour, en se rasant, il remarqua sur sa main des taches suspectes. Il les examina et ne fut pas long à constater que, dans sa lutte contre la lèpre, il s'était contaminé lui-même. Sans rien dire, il s'est complètement retranché du monde vivant et s'est condamné à une solitude absolue dans laquelle, torturé par les douleurs, il continue ses recherches. La maladie a déjà fait de tels progrès qu'il a fallu amputer le bras gauche du savant.

C'est ce héros — qui sait qu'il est guetté par l'horrible fin des lèpreux — que le roi George V a anobli. Toute l'Angleterre ap-

QUARTIER GÉNÉRAL POUR IMPERMÉABLES

5,000 Imperméables Echantillons Sacrifiés à 20c, 30c et 40c au Dollar

La vente commence Lundi, 17 Février à 9 A. M.

Vous achèterez des Imperméables de \$3.00 et \$4.00 pour.....\$1.95
Un petit lot des mêmes, légèrement avariés, à.....\$1.25
Imperméables de \$18, \$20 et \$25 avec garantie absolue d'imperméabilité à l'eau (garantie écrite avec chaque manteau, vente spéciale.....\$9.95

Cherchez la Grande Enseigne
521 RUE DU CANAL

Orpheum THEATRE

Matinée tous les jours Phone Main 333

PRIX: Matinée..... 10 à 20c
Soirs..... 10 à 75c

L'Éminente Étoile Légitime
HENRY E. DIXEY
Dans son "Mono-Drama-Vaud-Ologue"

La Favorite de la Nouvelle-Orléans
ELIZABETH M. MURRAY
Chansons, Dialectes et Histoires de Caractère

LULU McCONNELL et SIMPSON GRANT
Dans "THE RIGHT GIRL," Une Comédie Entraînante

MARY ELIZABETH
Comédienne

BARRY et MORTIMER
"APRÈS LES COURSES"
Chansons de Comédie, Canaries et Danses

BEN LEWIN
Personnifications de Caractère

TRIO LA MAZE
Comédiens Excentriques

ORCHESTRE SYMPHONIQUE

VUES CINÉMATOGRAPHES

BRIDGEPORT MOTOR CO.
PLANTEURS ET CANOTIERS

Employez vous une machine à gazoline? Dans l'affirmative, veuillez nous rendre visite, 420 rue du Canal pour un Moteur Bridgeport. Nous construisons les deux types de machines stables et pour la marine, ainsi que pour toutes autres usages. Ces machines ne sont pas à contre feu, elles sont équipées avec un transformateur Bridgeport pour huile, permettant l'emploi de la Kerosine ou de la Gazoline.

Le Kinéphone

Voici quelques détails sur le kinéphone d'Edison qui, réunissant le cinématographe au phonographe, projette des images parlantes.

La difficulté a été d'obtenir un synchronisme parfait entre les deux appareils: l'inventeur a fini par résoudre le problème. Un reporter raconte l'expérience dont il a été témoin à Llewellyn, près d'Orange, où Edison a un laboratoire.

"Le maître, vêtu d'une longue blouse comme un ouvrier, est assisté de M. Hutchison, son ingénieur en chef. Il nous explique que le cinématographe est placé derrière nous et le phonographe derrière l'écran. La toile s'illumine. Elle représente un salon meublé à la moderne avec un escalier au fond. Un homme s'avance en habit noir, il dit: "Ladies et gentlemen" et prononce un discours. La voix est merveilleusement nette, sauf pour les sifflantes qui sont presque nulles, ainsi que les r, quand on ne les roule point à la façon des gens de théâtre. On suit sur les lèvres de l'orateur l'articulation même des syllabes au moment même qu'il les prononce. L'homme saisit un cor, et l'on sent la tristesse des bois; un sifflet et un son aigu vous perce les oreilles. Un autre homme survient et s'assoit au piano; il frappe des accords, il égrène des arpegges; on croit entendre Paderewski. Une jeune fille arrive, descendant l'escalier; elle chante avec accompagnement de clavier et de violon; et son chant tout pareil à celui d'une artiste mondaine, vous donne envie de fuir quand une troupe de chiens envahit la salle et par ses cris joyeux ramène la gaieté."

Edison promet d'ici peu la représentation d'une œuvre entière de Wagner.

Le mariage d'une centaine est renvoyé à huitaine par le juge

Los Angeles, 15 février. — N'ayant pas encore décidé si Mme Marcelin Elisalda, âgée de 105 ans, serait autorisée à se marier avec Pleasantino Léon, âgé de 86 ans, le Juge Rives a renvoyé le cas à la semaine prochaine.

Mme Elisalda est très riche. Elle est la descendante d'une vieille famille Espagnole très connue ici, qui s'oppose à ce mariage.

Léon déclare qu'il a aimé Mme Elisalda pendant un demi siècle.

E. CLAUDEL, OPTICIEN
918 RUE DU CANAL

Successeur de E. & L. Claudel
EN FACE DE LA PLUS GRANDE MAISON BLANCHE
Pas de Succursale Verres de Courses Près Baronne

CAPITAL ET SURPLUS, QUATRE MILLIONS.

Un service efficace et une administration conservatrice, combinés avec des facilités exceptionnelles pour la transaction des affaires de banque de tout genre, ont acquis à cette banque un prestige et un rang élevé dans tous les Etats-Unis.

Whitney-Central National Bank.

171er—8a—Dim

POUR LES JOURS DE FETE

Vous voudrez plusieurs articles dans la ligne d'épicerie

DELICATESSES, CONFITURES

Que vous ne pouvez avoir dans une épicerie ordinaire

Envoyez immédiatement pour une Copie de notre nouveau Catalogue et faites votre choix de bonne heure

A. M. & J. SOLARI, Limited.

La plus grande Epicerie en détail à la Nouvelle-Orléans.

Maison Principale RUES ROYALE ET IBERVILLE Succursale RUE ST. CHARLES ET AVE. LOUISIANA

171er—8a—Dim

ECOUTEZ

Si vous vous sentez malade n'avez pas d'appétit - ayez le intestins et le fole inactive essayez une bouteille de

HOSTETTER'S STOMACH BITTERS

et voyez le bien qu'il vous fera. Il se prend aussi pour l'indigestion, Constipation, Rhume, Grippe et Malaria. Procurez-vous le aujourd'hui.

Un Savant, Martyr de la Science

Le roi d'Angleterre vient d'anoblir un martyr de la science, le docteur anglais M. Georges Turner.

Le docteur Turner a fait pour ainsi dire toutes ses recherches dans l'Afrique du Sud. Il y a combattu d'abord la peste bovine; il a réussi ensuite, pendant la guerre anglo-boër, à enrayer les ravages de la fièvre typhoïde, et a fondé, en dernier lieu, à Prétoria, un asile pour combattre l'affreuse maladie qui s'appelle la lèpre.